

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020

17711190 - ALYA YUDHISTISA SHEVANI

STATION	FEEDBACK
Konseling KB	Anamnesis dan komunikasi sudah baik, sebaiknya saat menjelaskan berbagai macam alat kontrasepsi dapat menggunakan contoh alat-alat kontrasepsi (alat peraga) yang sudah disediakan diatas meja.
ANC	Ax riwayat kehamilan in dapat dilengkapi dan Px fisik pemeriksaan kepala bisa dilakukan di pasien simulasi... cuci tngan dari awal sebelum periksa vitalsign juga... teknik periksa leopold 1 belum sesuai kan punggung kanan kok laenec di kiri?? px head to to dilengkapi.. ekstremitasnya bgmn? Px penunjang dapat ditambah px darah yg bisa melengkapi dx penyebab anemia Dx ok Edukasi ok Komunikasi baik melibatkan pasien selama proses komunikasi Profesionalisme
IMPLAN	belum mempersilahkan pasien untuk BAK// tidak desinfeksi dan memasang duk//risiko infeksi sangat besar ya dek tidak desinfeksi//benang sebaiknya digunting saat masih dalam inserter///edukasi : belum edukasi cek IUD mandiri
IMUNISASI	tidak menanyakan riw kelahiran,imunisasi yg diberikan bukan polio dan campak y (baca lg kms dengan teliti),yg lain ok
IPM Gyn BV	anamnesis kurang mengarah pd kandididiasis (FR, sifat keputihan, kebiasaan); pem gin lengkap; vaginal swab cukup lengkap
IPM PEDIATRIC 1	interpretasi reflek fisiologis dibaca lagi yaa.. brudzinski 2 keliru, brudzinski 3 dan 4 tidak dilakukan, turgor kulit tidak diperiksa, rawat inap 24 jam utk KDK?? kontrol SpA?? dibaca lagi dosis dan cara pemberian yang tepat.. cara komunikasi udah ok sebenarnya.. semangat
IPM PEDIATRIC 2	terapi obat kurang lengkap, edukasi belum lengkap
IPM PSIKIATRI	DD hanya benar 1, lain-lain sudah baik :)
PPN	persiapan alat: handscoon yg sudah di keluarkan dari bungkusnya kok diletakkan di luar area steril, jadi ON ya. VT dilakukan setelah disinfeksi vulva. selain mengajarkan cara mengejan, ajari bagaimana posisi ibu dan cara bernafasnya. sebelum ganti sarung tangan cek DJJ dulu ya. saat kepala bayi lahir tidak mengecek lilitan tali pusat. tidak mengecek ada bayi lagi atau tidak. (jadi cek ada bayi lagi atau tidak baru suntik oksitosin), urutannya alya kebalik. tidak menyebutkan tanda-tanda pelepasan plasenta. saat melahirkan plasenta posisi tangan kiri di atas simpisis dan menekan ke dorsokranial ya (alya tangan kirinya memang di atas simpisis tapi tidak ditekan ke arah dorsokranial). Tidak melakukan masase fundus setelah kala III selesai.
RESUSITASI NEONATUS	Informed consent : sdh baik. Dek, diawal kan ada alur cek HR dlu kan dek, setelah basic step ada alur cek HR ut kemudia VTP inisiasi.. kok baru pertama dicek HR trus saya kasih HR 3 knp lgsg di SRIBTA ya? Step diawal masih perlu diperhatikan kembali ya dek. Dx : bayi lahir dengan asfiksia susp kausa krn kala 2 lama --> perbaiki lagi ya dx nya..
SIRKUMSISI	Membuka handscoon steril ditempatkan di area steril ya dik.. Setelah cuci tangan langsung dipakai HS sterilnya, jangan pegang2 yang lain lagi, merelease preputium sampai tampak corona gland nya ya..pilihan gunting jaringannya apakah sudah benar dik? Manajemen waktu lagi ya...